Indoorcycling Spendenmarathon für den guten Zweck

Am 08. November 2019 wurden wieder die Schwungscheiben ordentlich zum glühen gebracht.

Der Verein bike-indoorcycling-friends veranstaltete im Medi Vital Neunkirchen zusammen mit Mitgesellschafter des Hauses Dr. Michael Prinz einen Indoorcycling Spendenmarathon.

Das Treppenhaus des Gesundheitszentrums wurde in eine außergewöhnliche Sportund Partymeile verwandelt.

Am 23.Dezember durfte dann Falk Heinrichs,1. Vorsitzender des Fördervereins, eine großzügige Spende von 1500,00 Euro entgegen nehmen.

Auch die Kinderfeuerwehr Neunkirchen und das DRK Neunkirchen wurden mit Spenden bedacht.

Wir bedanken uns bei den bike-indoorcycling-friends und Dr. Michael Prinz für diese tolle Veranstaltung und die großzügige Spende.

